

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur  
Karl H o n a y

Wien, Freitag, den 26. September 1924.

.....

Musik- und Theaterfest der Stadt Wien 1924. Die vom Samstag, den 27. September auf Montag, den 29. September verschobene Aufführung des „Evangelimann“ in der Staatsoper wird von dem Komponisten Dr. Wilhelm Kienzl selbst dirigiert. Die Uraufführung der Missa festiva von Max Springer findet am Montag, den 29. September um 7 Uhr abends im Großen Konzerthausaal statt, da die Orchesteraufstellung in der Votivkirche, wo die Aufführung ursprünglich geplant war, auf unüberwindliche Schwierigkeiten stößt. Karten zu dieser Uraufführung an der Konzertkasse Gutmann, I., Kärntnerring 3 (Durchgang) und an der Konzerthauskasse.

.....

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur  
Karl H o n a y

Wien, Freitag, den 26. September 1924.

.....  
Musik- und Theaterfest der Stadt Wien 1924. Samstag, den 27. September  
Akademietheater: Walter Eidlitz, Der Kaiser im Walde, Uraufführung.  
Großer Konzerthausaal: Jubiläumskonzert der Arbeiter-Symphoniekonzerte  
(Bach-Schönberg, Choralvorspiele, Franz Salmhofer, Der geheimnisvolle  
Trompeter (Uraufführung) und Beethoven, IX. Symphonie. - Da die Urauf-  
führung von Fräschauers „Im Dunkeln“ für einige Tage aus technischen  
Gründen verschoben werden musste, finden am Samstag, den 27. September  
auf der Raumbühne Tänze von Birkmeyer und Losch, von Gisa Gert und  
reflektorische Lichtspiele von Hirschfeld-Mack (Weimar) und Filmvorfüh-  
rungen von Léger (Paris) statt.

.....  
Strassenabspernung und Verkehrsregelung. Wegen der Strassenregulierungs-  
arbeiten in der Nußdorferstrasse von der Rufgasse bis zur Canisiusgasse  
wird dieser Teil der Nußdorferstrasse für den Durchzugsverkehr von Mon-  
tag, den 29. September an gesperrt. Aus dem gleichen Grund muß die Alser-  
bachstrasse zwischen Nußdorferstrasse und Lichtensteinstrasse derart  
gesperrt werden, daß der Fuhrwerksverkehr von der Nußdorferstrasse gegen  
die Lichtensteinstrasse hinter die Markthalle, also in die Fahrbahn  
längs der ungeraden Orientierungsnummern verlegt wird.

.....